



## **PRIMERA EMPRESA MEXICANA EN INVERTIR EN LA ZED MARIEL**

Febrero 20, 2015  
Oficina ZED Mariel

Richmeat de Cuba S.A. ha sido aprobada como usuario de la ZED Mariel, en la modalidad de empresa de capital totalmente extranjero y se dedicará al procesamiento de productos cárnicos.

Esta es la primera empresa mexicana en establecerse en la Zona y sus directivos han destacado las ventajas que ofrece su marco regulatorio y el ambiente de negocios, propicio para las inversiones.

---

### **URL de origen:**

<https://www.zedmariel.com/noticias/primera-empresa-mexicana-en-invertir-en-la-zed-mariel>